

TEMA: CUADRO SINOPTICO

NOMBRE DEL ALUMNO: EZEQUIEL VAZQUEZ GARCIA

CARRERA: MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

CUATRIMESTRES: 7

MATERIA: ZOOETCNIA DE OVINOS Y CAPRINOS

MAESTRO: GUMETA MORENO SARAIN

COMITÁN DE DOMINGUEZ CHIAPAS, A 12 OCTUBRE 2020

Pelibuey: Es una raza de pelo, originaria de África meridional y que fue traída a América por los españoles. En un principio, se estableció en algunas islas del caribe,

Black Belly: Es una raza de pelo procedente de las islas Barbados, pero se ha diseminado abundantemente por todos los lugares tropicales de México e incluso en las zonas templadas. Se originó de las cruzas de borregos de pelo (procedentes de África) con razas de lana que fueron llevadas de Europa a Barbados por comerciantes holandeses.

2.3.1. Descripción de razas ovinas existentes en México

Katahdin Esta raza fue creada a fines de los años 50 en el estado de Maine, localizado en el norte de los Estados Unidos, se desarrolló mediante el cruzamiento de ovejas de pelo (Saint Croix) procedentes de las Islas Vírgenes americanas con distintas razas británicas, especialmente con Suffolk.

Dorper Es una raza de origen sudafricano que fue creada en el año de 1930 a través del cruzamiento de animales Dorset Horn con individuos Persian Black Head

3 unidad

Rambouillet. Es una variedad del Merino español que fue desarrollada en Francia en el siglo XVIII. El Merino es una raza muy antigua con origen incierto, pero se cree que tiene sus inicios en la península ibérica antes de la era cristiana, pues es descendiente de los ovinos llevados por los romanos y fenicios de Asia a esa región.

2.3.1.1. Razas de pelo

Romanov.: Es una raza originaria de Rusia que se desarrolló en el siglo XVII en la cuenca alta del rio Volga (Noreste de Moscú), en el siglo XX se comenzó a distribuir por Europa y posteriormente llegó a Estado Unidos de donde fue traída a México en 1995

Suffolk. : Es una raza de origen inglés que fue creada mediante la cruza de sementales Southdown con borregas de la antigua raza Norfolk, son animales ágiles y acostumbrados a realizar largas caminatas para pastorear. Tiene una amplia distribución en todo el mundo, inicialmente (1950) se introdujeron a México las líneas estadounidenses y canadienses, pero recientemente se han empleado también las inglesas traídas de Nueva Zelanda